
EAIE2023 ロッテルダム大会
資料参加大学アンケート集計結果
※回答 ：資料出展 3団体中 3団体 (回答率 : 100％)

W E B公開用

◎大会終了後 (2023年11月)にWEBアンケートを実施。



COPYRIGHT (C) 2023 JAFSA ALL RIGHTS RESERVED. 2

資料参加 3大学
アンケート集計結果



出展した理由（複数選択可）

1

0

1

1

1

2

その他

EAIE2023大会がロッテルダム（オランダ）開催であったため

資料参加することで大学のブランド力をあげる、プレゼンスを示すため

本当はスタッフが大会参加したかったが予算の都合上で参加できなかったため

本当は大学として日本合同ブースでブース出展したかったが予算の都合上出展できなかったため

広報したいプロジェクトがあったため
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1. EAIE2023ロッテルダム大会に資料参加した理由を教えてください。

（回答数=3）
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［その他回答（1）］

 学内国際担当部署からの紹介



あった
2

［その他回答（1）］

 短期研修のセールス
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2. 実際にEAIE2023ロッテルダム大会のあと、
    問い合わせはありましたか？

（回答数=3）
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2

1

0

0

0

その他

資料参加時の資料や大学パンフレットを見てプログラム詳細に関する問い合わせ

協定を結びたいという積極的な問い合わせ

英語プラグラムの有無に関する問い合わせ

海外の大学ではなくagent・業者からの問い合わせ

（回答数=2）

問い合せの有無と件数（1つだけ選択） 問い合せの内容（複数選択可）

1－2件
1

3－5件
1

6－9件
0

10件以上
0

問い合せはなかった
1



参加の成果（複数選択可）

1

0

0

0

2

その他

資料参加した成果を感じなかった

新規協定校(候補含む)が増えた

大学・機関のブランド力が増した、プレゼンスが示せた

プログラム、プロジェクトの広報の良い場となった
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3. 資料参加した成果について教えてください。

（回答数=3）
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［その他回答（1）］

 多少はプレゼンスが示せたかも



予算の都合でブース出展ができないので、資料参加の選択肢があるのはありがたいですが、
資料参加した上で、職員が大会に出向いてプロモーションするのがより効果的だと思いまし

た。

参加の手ごたえをつかむため、当日の会場の様子がより一層分かれば有難いと思いました。

本学資料を目立つ場所に設置いただき、誠にありがとうございました。
今回は大学全体の資料を置いていたため、直接的な成果は把握がしにくいのですが、本学を

知ってもらう機会となっていれば良いなと感じております。
事務局の皆様には大変お世話になりました。
今後とも、何卒よろしくお願い申し上げます。
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感想・意見（自由記述/表記は原文ママ）

4.  EAIE2023ロッテルダム大会に資料参加された
感想や出展に関するご意見などをお聞かせください。

 予算の都合でブース出展ができないので資料参加の選択肢があるのはありがたい。資料参加した上で、職員が大会に出向いて
プロモーションするのがより効果的だと思いました。

 資料を目立つ場所に設置いただき、誠にありがとうございました。
今回は大学全体の資料を置いていたため直接的な成果は把握がしにくいのですが、本学を知ってもらう機会となっていれば良
いなと感じております。

 参加の手ごたえをつかむため、当日の会場の様子がより一層分かれば有難いと思いました。

（回答数=3）
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